

NOTICIA AMPLIADA



Logo de la Universidad de Granada

Se impartirán en el curso
2010-2011

INNOVACIÓN

La UGR virtualizará 50 asignaturas de sus nuevos grados europeos

Universidad de Granada

La Universidad de Granada inició en 2003 una activa política de virtualización de asignaturas de libre configuración y optativas en la práctica totalidad de los estudios oficiales impartidos por la misma. La actividad, realizada a través del Centro de Enseñanzas Virtuales (CEVUG), permitió contar en el curso 2009-2010 con más de 100 asignaturas y de 6.000 alumnos que se podían seguir total o parcialmente a través de la red.

12/9/2010



Favorito / Compartir

Delicious	Facebook
Google	Twitter
LinkedIn	Digg
Menéame	MySpace
Technorati	Live
Mister Wong	Más... (54)

AddThis

El desarrollo del Espacio Europeo de Educación Superior dentro del seno de la institución que llegará a 50 asignaturas.

Así, el Plan de Apoyo a la Virtualización de Asignaturas tiene como objetivo incrementar el número de asignaturas virtualizadas.

impertida en la UGR. El Plan contempla la virtualización de asignaturas

- **Nivel 1**, 30 asignaturas, de acuerdo con el compromiso del Contrato de Adhesión a la Enseñanza Virtual de la Junta de Andalucía, bajo el epígrafe de "Incorporación y mantenimiento de asignaturas virtualizadas".

- **Nivel 2**, 20 asignaturas, en modalidad semipresencial, que aparezcan como tal en los nuevos títulos de Grado.

El objetivo último del Plan persigue **mejorar la calidad docente mediante una modalidad docente semi-presencial** en la que parte de la docencia se imparte en el aula, según el modelo presencial tradicional, mientras que otra parte se basa en la denominada enseñanza on-line, enseñanza virtual o teleformación, en la que el alumno lleva a cabo un proceso de autoaprendizaje bajo la supervisión del profesor. Para ello, dispone de materiales didácticos de apoyo generados por el profesor y accesibles vía Internet.

Por otro lado, esta convocatoria supone un **gran paso en la adaptación de las asignaturas virtualizadas en años anteriores**, adaptadas al Espacio Europeo de Educación Superior, puesto que las herramientas y metodologías de la enseñanza virtual son directamente aplicables en muchas de las tareas necesarias para impartir una asignatura en el marco del nuevo modelo europeo.

El profesorado interesado en participar en esta convocatoria podrá solicitar el apoyo para la virtualización de sus materias en dos convocatorias, para el primer cuatrimestre hasta el 22 de septiembre y para el segundo cuatrimestre hasta el 22 de octubre próximo.

Con el
mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España